

Приложение № 1 к Регламенту брокерского обслуживания ЗАО «Заман»

Утверждено Президентом ЗАО «Заман»
от «11» сентября 2026 г.

Уведомление (декларация) о рисках, связанных с проведением операций на фондовом и других финансовых рынках.

СИСТЕМНЫЕ (ОБЩЕРЫНОЧНЫЕ) РИСКИ

№	Наименование риска	Описание риска
1	Политический риск	Риск возникновения убытков или невозможности совершения операций вследствие изменения внутриполитической ситуации или геополитической обстановки в регионе.
2	Экономический риск	Риск ухудшения общего макроэкономического фона, выражающийся в снижении темпов роста ВВП, спаде производства, падении платежеспособного спроса, что неизбежно ведет к падению рыночной стоимости активов большинства компаний-эмитентов.
3	Валютный риск	Риск финансовых потерь из-за неблагоприятного изменения курса национальной валюты к иностранным валютам. Актуален при покупке ценных бумаг, номинированных в инвалюте, либо акций компаний, чья выручка зависит от экспортно-импортных операций.
4	Инфляционный риск	Риск того, что получаемые инвестором доходы по ценным бумагам (например, фиксированные купоны по облигациям) будут обесцениваться опережающим ростом цен на товары и услуги быстрее, чем увеличивается номинальная доходность портфеля.

Annex No. 1 to the Regulations on Brokerage Services of “Zaman” CJSC

Approved by the President of “Zaman” CJSC
on 11 September 2026

Risk Notice (Declaration) related to operations on the securities market and other financial markets.

SYSTEMIC (MARKET-WIDE) RISKS

No.	Risk Name	Risk Description
1	Political risk	The risk of losses or the inability to carry out operations as a result of changes in the internal political situation or the geopolitical environment in the region.
2	Economic risk	The risk of a deterioration in the overall macroeconomic environment, expressed in a slowdown of GDP growth, a decline in production, and a fall in effective demand, which inevitably leads to a decline in the market value of the assets of most issuer companies.
3	Currency risk	The risk of financial losses due to an unfavorable change in the exchange rate of the national currency against foreign currencies. Relevant when purchasing securities denominated in foreign currency, or shares of companies whose revenue depends on export-import operations.
4	Inflation risk	The risk that the income received by the investor on securities (e.g., fixed bond coupons) will be devalued by prices for goods and services rising faster than the nominal yield of the portfolio increases.

ИНВЕСТИЦИОННЫЕ РИСКИ

№	Наименование риска	Описание риска
5	Ценовой (Рыночный) риск	Риск понесения убытков вследствие падения курсовой стоимости ценных бумаг под влиянием баланса спроса и предложения на торгах. Цены могут совершать резкие непредсказуемые движения. Прошлые результаты роста цен не гарантируют прибыли в будущем.
6	Риск ликвидности	Риск невозможности быстро и без существенных потерь в цене продать ценные бумаги в силу низкой активности участников торгов на биржах.
7	Процентный риск	Риск падения стоимости ценных бумаг с фиксированным доходом (среднесрочных и долгосрочных облигаций) в результате роста процентных ставок в экономике.
8	Кредитный риск (Риск дефолта)	Риск неспособности эмитента выполнить обязательства по выплате купонов, дивидендов или номинала при погашении облигаций. В соответствии с п. 5.3 Публичного договора Брокер не несет ответственности за неплатежеспособность эмитентов.

INVESTMENT RISKS

No.	Risk Name	Risk Description
5	Price (Market) risk	The risk of incurring losses due to a decline in the market price of securities under the influence of the balance of supply and demand in trading. Prices may undergo sharp, unpredictable movements. Past price growth does not guarantee future profit.
6	Liquidity risk	The risk of being unable to sell securities quickly and without significant loss of value due to low activity of trading participants on the exchanges.
7	Interest-rate risk	The risk of a decline in the value of fixed-income securities (medium- and long-term bonds) as a result of rising interest rates in the economy.
8	Credit risk (Default risk)	The risk of the issuer's inability to fulfil its obligations to pay coupons, dividends, or the principal amount upon redemption of bonds. In accordance with clause 5.3 of the Public Agreement, the Broker shall not be liable for the insolvency of issuers.

ТЕХНОЛОГИЧЕСКИЕ И ОПЕРАЦИОННЫЕ РИСКИ

№	Наименование риска	Описание риска
9	Технологический (Технический) риск	Риск задержки или неисполнения Поручений Клиента из-за сбоев торговых

TECHNOLOGICAL AND OPERATIONAL RISKS

No.	Risk Name	Risk Description
9	Technological (Technical) risk	The risk of delay or non-execution of the Customer's Instructions due to failures of

		платформ, компьютерных систем Брокера, программных комплексов бирж, обрывов интернет-соединения, отключения			trading platforms, the Broker's computer systems, exchange software complexes, internet connection outages, power outages, or
		энергоснабжения или хакерских атак. Согласно п. 5.2(b) Публичного договора Брокер за такие свои ответственности не несет.			hacker attacks. In accordance with clause 5.2(b) of the Public Agreement, the Broker shall not be liable for such failures.
10	Операционный риск	Риск возникновения убытков или задержек из-за непреднамеренных ошибок сотрудников Брокера, депозитария или независимого регистратора при фиксации прав на ценные бумаги, расчете баланса брокерского счета или обработке торговых приказов.	10	Operational risk	The risk of losses or delays due to inadvertent errors by employees of the Broker, the depository, or an independent registrar in recording rights to securities, calculating the brokerage account balance, or processing trading orders.

ЮРИДИЧЕСКИЕ И ИНФОРМАЦИОННЫЕ РИСКИ

LEGAL AND INFORMATIONAL RISKS

№	Наименование риска	Описание риска	No.	Risk Name	Risk Description
11	Правовой (Регуляторный) риск	Риск принятия новых законов КР или актов государственных органов, изменяющих условия обращения бумаг или увеличивающих налоги.	11	Legal (Regulatory) risk	The risk of the adoption of new laws of the KR or acts of state authorities that change the conditions for the circulation of securities or increase taxes.
12	Информационный риск (Риск аналитики)	Риск принятия Клиентом ошибочных решений на основе новостей или аналитики, предоставленных Брокером на сайте zamaninvest.kg. Любые материалы носят информационный характер, не являются рекомендацией и не гарантируют доход (п. 5.6 Договора).	12	Informational risk (Analytics risk)	The risk of the Customer making erroneous decisions based on news or analytics provided by the Broker on the zamaninvest.kg website. All materials are of an informational nature, do not constitute a recommendation, and do not guarantee income (clause 5.6 of the Agreement).

Настоящим я (Клиент / Уполномоченный представитель Клиента) подтверждаю, что:

1. Ознакомлен и полностью понимаю суть и специфику всех 12 пунктов рисков, указанных в настоящей Декларации.

2. Осознаю, что торговля ценными бумагами сопряжена с рисками возможных убытков в будущем.

3. Согласен с тем, что ЗАО «Заман» не несет ответственности за результаты моих личных инвестиционных решений, за неплатежеспособность эмитентов, а также за технические сбои каналов связи и торговых систем биржи.

ФИО Клиента (или Название ЮЛ):

Подпись Клиента / Печать:

Дата: «__» _____ 20__ г.

I (the Customer / the Customer's Authorized Representative) hereby confirm that:

1. I have read and fully understand the substance and specifics of all 12 risk items set out in this Declaration.

2. I am aware that trading in securities involves the risk of possible losses in the future.

3. I agree that "Zaman" CJSC shall not be liable for the results of my personal investment decisions, for the insolvency of issuers, or for technical failures of communication channels and exchange trading systems.

Customer's Full Name (or Legal Entity Name):

Customer's Signature / Seal:

Date: " __ " _____ 20__